

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Objectif dépassé pour la Fondation de La Cité !

Ottawa, le vendredi 10 mai 2019 – La Fondation de La Cité a amassé un total de 3 658 524 \$ lors de la plus importante campagne de financement de son histoire. Le montant a été dévoilé hier soir lors de la cérémonie de clôture de la Campagne majeure « **Innové, créer, exceller** » qui se tenait au pavillon Excentricité du Collège en présence de donateurs, d'étudiants, de bénévoles et de membres du personnel de La Cité. Grâce à ses généreux et nombreux donateurs, la Fondation de La Cité a dépassé son objectif qui était de 3,5 M \$.

« Nous pouvons dire que c'est mission accomplie ! », a déclaré Madame Lise Bourgeois, présidente-directrice générale de La Cité. « Dans son mandat d'appuyer le Collège dans ses efforts visant la réussite étudiante, la Fondation a manié de main de maître cette grande campagne. Les fonds recueillis nous permettront de donner un coup de pouce additionnel à nos étudiants, que ce soit par le biais de bourses ou en leur offrant un environnement stimulant et propice à l'apprentissage. »

« L'essence même de la Fondation est d'appuyer La Cité dans sa mission éducative et de formation pour favoriser son rayonnement communautaire. En plus de remettre 100 % des dons reçus envers sa mission, la Fondation récompense l'excellence et la persévérance des étudiants en distribuant de nombreuses bourses. Elle favorise l'amélioration des services et des installations de La Cité en contribuant de façon substantielle à l'achat d'équipements, de fournitures et de matériel pédagogique. Après vingt ans d'existence, la Fondation savait qu'elle était prête pour une nouvelle et grande aventure ! », a fièrement dit Monsieur Michel Larose, président du conseil d'administration de la Fondation. Ce dernier n'a pas hésité une seconde à relever le défi d'amasser 3,5 M\$, une somme plus élevée que jamais auparavant dans le cadre d'une Campagne majeure de financement à La Cité.

Monsieur Stéphane Trottier, président du Cabinet de la Campagne majeure de financement « **Innové, créer, exceller** » d'ajouter : « Tout au long de la campagne, c'est une équipe du tonnerre qui a mis la main à la pâte et soumis plus de 180 demandes de dons à des entreprises et gens de notre communauté. Les employés du Collège se sont aussi mobilisés afin d'amasser des dons et soutenir les événements organisés au profits de la Fondation. Tous ces efforts ont été récompensés grâce à l'appui de plus de 840 donateurs qui ont participé à la Campagne ! Parmi ces donateurs, 258 sont des employés de La Cité ! Alors peu importe la forme ou l'occasion, plusieurs ont laissé parler leur cœur... et leur portefeuille ! Chaque don a fait une différence et permettra à nos étudiants de viser plus haut ! Merci à tous et chacun de votre grande générosité ! »

La Fondation de La Cité a été créée en 1997 pour appuyer la mission de formation du Collège et favoriser son rayonnement communautaire. Grâce au succès de ses campagnes de financement, la Fondation appuie le Collège La Cité dans l'achat d'équipement, de fournitures et de matériel pédagogique, ainsi que pour l'amélioration des programmes, des services et des installations. De plus, La Fondation participe activement au soutien financier des étudiants du collège en remettant des bourses annuellement à des étudiants ayant d'importants défis financiers.

- 30 -

Renseignements :

Christiane Matte
Directrice
Fondation et Réseau des diplômés, La Cité
613 742-2483, poste 2031
Cell : 613 266-5517
cmatte@lacitec.on.ca